
De:
Envoyé: samedi 4 juillet 2009 14:02
À: Geipan
Objet: Déclaration phénomènes non identifiés

Bonjour,

Le vendredi 3 juillet 2009, mes amis et moi participions à un tournoi de poker à Sarcelles . Nous avons décidé de faire une pause pour aller fumer une cigarette dans le jardin, vers 1 heure du matin. Nous avons tourné nos yeux vers le ciel et avons vu (très haut dans le ciel, derrière quelques nuages) d'abord 2 grandes lumières blanches qui se déplaçaient, puis 3 petites sont apparus à côté (formant une forme triangulaire). Les 2 grandes se sont intensifiées puis ont disparu. Les 3 autres se sont alors déplacées dans des directions différentes. Nous avons essayé de suivre leur trajectoire pendant une quinzaine de minutes (trajectoire et vitesse fluctuantes, aucun bruit).
Nous n'avons pas pensé à prendre de photos. Pas de vidéo non plus. Aucune preuve en dehors du témoignage de 4 individus.

Je vous contacte pour savoir si d'autres personnes ont aperçus ce genre de phénomènes le soir du vendredi 3 juillet et pour tenter d'expliquer ce que nous avons vu. Merci de me tenir informée du suivi de cette déclaration.

Cordialement,
